

## Pregunta nº 1

### AL AYUNTAMIENTO PLENO

Desde la pasada campaña electoral para las elecciones municipales el Sr. Carnero ha venido mostrado públicamente su patrocinio a la operadora privada francesa Ouigo, con la que ha llegado a firmar un convenio. En el marco de esta campaña de apoyo, el Sr. Carnero ha reiterado su “apuesta por incrementar las frecuencias y abaratar los precios de los billetes del tren de alta velocidad entre Valladolid y Madrid”. Por otro lado, la compañía, promotora de una guerra de precios acumula pérdidas de 121 millones de euros desde su llegada a España

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

### PREGUNTAS

1. ¿Por qué razones el Sr. Carnero defiende más a una operadora privada extranjera que a la pública española?
2. ¿Qué valoración hace el Sr. Carnero de que Ouigo haya suspendido el servicio diario en Valladolid tras cinco meses operando?

Valladolid, 11 de septiembre de 2024



**Pedro Herrero García**  
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE